
Protokoll TTSVM vom 18.08.22 Mitgliederversammlung

Tagungsort: Sportgaststätte Roter Stern Sudenburg, 

Dodendorfer Strasse 74, 39112 Magdeburg

1. Eröffnung durch den Vorsitzenden Andre Nickel

2. Feststellung der Anwesenheit

- anwesend: 14 Vereine, entschuldigt: 4 Vereine

unentschuldigt: 2 Vereine (MSV 78, KSC)

3. Spfrd. Nickel informierte über Ausführungen des Spfrd. Willms

- Spfrd. Willms gab einen Einblick in die Probleme aus Sicht der Stadt

- führte u.a. aus, wie die Interessen anderer Sportarten  zu berücksichtigen sind

- er spricht über Kapazitäten der Sporthallen

- er bekennt, dass die Bearbeitung der Hallenprobleme der WSG Reform nicht gut lief

(z.Bsp. Tischunterbringung mußte privat erfolgen)

- die derzeitige Hallenauslastung liegt bei 96%

- die Zeitenplanung muß mit den Schulen successive sensibilisiert werden

- die Kürzung der Winterzeiten für Fußball soll geprüft werden

- prinzipiell können Probleme auch bilateral besprochen werden

hierzu wird ab Oktober eine neue Kollegin eingestellt (Fr. Schumann)

sie steht dann auch als Ansprechpartner zur Verfügung

- außerdem sollten die Vereine ihre Anregungen dem Spfrd. Nickel zukommen lassen,

der demnächst mit dem Spfrd. Willms einen Termin vereinbart

- auf Anfrage von H.Wilckens zu Energiesparplänen der Stadt antwortete Spfrd. Willms, 

dass es von unser Oberbürgermeisterin die Vorgabe gibt, 20 % Gas einzusparen. 

Hierzu wurde durch die Stadt eine Arbeitsgruppe gegründet, um konkrete Vorschläge 

zu erarbeiten. Wie genau diese aussehen, konnte er noch nicht benennen. 

4. Vorschau Saison 2022/23 (Spfrd. Wilckens)

- 09.09.2022 SEM der Sen. in Ottersleben

- 11.09.2022 SEM der allg. Klasse bei Stahl Nord

- 17.09.2022 SEM im NW u13 + u19

- 18.09.2022 SEM im NW u11 + u15

- 15.12.2022 Mitgliederversammlung Halbjahresauswertung und

- und Abstimmung 4-er oder 6-er Mannschaft

- 1.PS von USC möglichst nach 28.11.22 legen

- 3.Skl: 16.04.22 Elbe 2 - Börde 9 neu terminieren da an einem Sonntag



5. Außerordentlicher Verbandstag

Bevor man zur Abstimmung der Kandidatenliste kam, bat ein Verein um

ein paar Ausführungen zu den Kandidaten, da einige Kandidaten den Anwesenden

nicht bekannt war.

Hierauf entwickelte sich eine rege Diskussion.

So wurde u.a. mitgeteilt, dass das "Team Bewerber Präsidium TTVSA 2022"

von der Kandidatur zurück treten werde, 

wenn der Spfrd. Konrad Richter zum Präsident gewählt wird.

Dieses kommentierte wiederum der Spfrd. Reif, da er das seiner Meinung nach 

als eine Form der Erpressung empfindet.

Man äußerte sich zudem zu vermeintlicher Vorteilsnahme der Geschäftsführung.

Hinzu kamen kritische Äüßerungen zu einzelnen Kandidaten 

des "Team Bewerber Präsidium TTVSA 2022".

Nachdem sich die Mitgliederversammlung auf keinen Kandidaten verständigen konnte, 

(Ausnahme war Spfrd. Riedel. Er bekam 14:0 Stimmen) gaben die Vereine den Delegierten 

den Auftrag, vor Ort nach Sachlage bei der Wahl der Kandidaten selbst zu entscheiden.

- Delegierte zum außerordentl. Verbandstag : Marion Winopal, Gundolf Kottke

eine dritte Person konnte noch nicht benannt werden

Spfrd. Reif erbat sich Zeit, um zu entscheiden, ob er als dritter Delegierter mitfährt.

6. Sonstiges

- Rechnungen konnten in Bar an Spfrd. Schultze bezahlt werden

- neue eMail-Adresse Stadtverwaltung

Sportstaettenvergabe@sva.magdeburg.de

MD, 28.08.2022 A.Nickel G.Kottke

SchriftführerVorsitzender
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